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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

    

    

    

 

 

 

 

 

    

 

         

 

 

 

２０２０２０２０１１１１２２２２年年年年１０１０１０１０月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「世世世世をををを照照照照らすらすらすらす光光光光となろうとなろうとなろうとなろう」」」」        

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「歳月歳月歳月歳月ははははＹｓＹｓＹｓＹｓををををワイズワイズワイズワイズ（（（（賢者賢者賢者賢者））））にするにするにするにする」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「先頭先頭先頭先頭にににに立立立立ってってってってワイズワイズワイズワイズのののの光光光光をををを輝輝輝輝かそうかそうかそうかそうクラブクラブクラブクラブでででで、、、、地域地域地域地域でででで、、、、国際社会国際社会国際社会国際社会でででで」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「前前前前へへへへ！！！！声声声声をををを掛掛掛掛けけけけ合合合合いいいい！！！！」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「一一一一つつつつ一一一一つのつのつのつの例会例会例会例会をををを大切大切大切大切にしようにしようにしようにしよう」」」」    

会会会会 長長長長  小塚 英史   副 会副 会副 会副 会 長長長長  小林 滋記   書書書書 記記記記  杉山 弘時 

会会会会 計計計計  森本 征夫   直前会長直前会長直前会長直前会長     浅井 昭和   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    

９９９９月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍９９９９名名名名    

９名 ８名 ０ １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会                        

日 時：１０月１１日（木） １９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

卓 和：「日韓セミナーを引率して」 

講 師：東田 美保氏 

 皆さん良くご存じの元南山ワイズメンズクラブ

連絡主事であった東田さんが今夏「日韓セミナー」  

のリーダーとして韓国の青年たちとの交流に参加

されました。 

この時節、竹島問題を始め何かと両国の関係がぎ

くしゃくしていますが、このようなことは過去何度

も経験し、その度ごと名古屋とソウルのＹＭＣＡで

はいろいろ考えてまいりました。この古い歴史を持

つ「日韓セミナー」を通し、若い両国の青年たちが

何を考え、何を学んだかを教えて頂く絶好の機会で

す。 

南山クラブのＩＢＣである新仁川クラブとの交流

の機会が少なくなってきましたが、こんな時にこそ

交流を深め、お互いに理解をしあうことがＩＢＣの

意味ではないかと考えます。 

   

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

「種は芽を出して成長するが、どうしてそうなるのか、その人は知らない」 

マルコによる福音書 4章 27 節 

 

１０１０１０１０月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

９９９９月第月第月第月第一一一一例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：９月１３日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ     

出 席：浅井、荒川、小塚、小林、近藤、杉山 

中井、深尾、森本  

ゲスト：長谷川、八木、柴田（東海）  

    松原（グランパス） 

    スタッフ３名、リーダー１５名 

９月１３日(木)１９時～南山ＹＭＣＡ園庭にて恒

例の「夏のリーダーご苦労さん会」を開きました。 

ＹＭＣＡの活動はリーダーの皆さんによって支えら

れているもので、ワイズとしてリーダー諸君にささ

やかな感謝の意を表す会です。 

第第第第二二二二例会例会例会例会    

日 時：１０月２６日(土) １９:００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題 １．ピースフルサンデー準備 

２．１１月例会案作成 

    ３．その他 
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今年は、南山、代官町のリーダー１５名を迎え、

東海クラブ、グランパスクラブからの参加、さらに

はスタッフ等総勢３０名以上と大盛況でした。リー

ダー諸君の自己紹介、夏に経験できた有意義だった

こと苦しかったことなど耳を傾けながら、バーベキ

ューを楽しみ、有意義なひとときでした。 

リーダーとこんな風に交流を持つことが出来る

のは、南山クラブの特徴です。ＹＭＣＡサービスと

いう事業を持つワイズでありながら、なかなかこん

なプログラムを持てるクラブは多くありません。年

に何度もこんな交流をし、フェローシップ等の我々

のメインプロにも協力して貰い、お互いにより有効

な活動を進めたいものです。 

 

 

 

９９９９月第月第月第月第ニニニニ例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：９月２０日（木）１９：００～ 

場 所：名鉄グランドホテル 

出 席：荒川メン、メネ、小塚、近藤メン、メネ 

小林、杉山、深尾、森本、中井  

９月２０日(木)名鉄グランドホテル「四季」にて

第二例会を開きました。今回は、中部部会の反省と

総括の会であり特別に場所を変えました。席上色々

と部会開催に関しての問題点、反省点、プラス点、

マイナス点等多く挙げられ色々討議されました。一

番危惧されていた財政面も参加して頂いた皆様の

お陰で何とか赤字は免れることが出来ました。この

９名という小クラブがこれ以上の財政負担を負う

とクラブ存続の危機になりかねない状態でしたが

その危機を何とか乗り越え、多くの皆様に喜んで頂

けたことには感謝の言葉もない蔵です。本当にあり

がとうございました。 

農場例会報告農場例会報告農場例会報告農場例会報告    

９月２２日(土) 農場例会が開かれました。井

戸掃除の予定でしたが、順調に水が上がっていたた

め草取り例会となりました 

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、森本 

ゲスト：岡本、リーダー２名 

    

１０１０１０１０、、、、１１１１１１１１月月月月のののの予定予定予定予定    

    毎年のことですが、１０月、１１月は「フェロー

シップイン南山」始め、忙しい週末が続きます。ざ

っと挙げただけでも以下のプログラムが並びます。 

頑張って参加しましょう。 

 

・大地震被災者 ふるさと交流会  

日 時：１０月６日（土） 

場 所：日進町 愛知牧場隣 南山教会 

会 費：一人５００円 

 福島、宮城などから日進町、豊田市等に避難され

ている家族の交流会支援です。ワイズ、日進町のボ

ランティア、ＹＷＣＡ、キリスト教社会館等の主催

です。 

・根の上祭り 

日 時：１０月８日（祝）体育の日 

場 所：根の上キャンプ場 

・南山ＹＭＣＡプログラム イモ掘り 

日 時：１０月２０日（土）、２１日（日） 

場 所：ワイズ農場 

・ピースフルサンデー 

日 時：１０月２７日（日） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

・明星幼稚園イモ掘り 

日 時：１１月２日（金） 

場 所：ワイズ農場 

・ネット事業 「心のケア」講習会  

日 時：１１月３日（土） 

場 所：代官町会館 

・フェローシップイン南山 

日 時：１１月４日（日） 

場 所：ワイズ農場 

・チャリティーラン 

日 時：１１月１０日（土） 

場 所：名城公園            
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私は大学のラグビー部に所属しており普段は毎日

のように練習があり、恥ずかしながら勉強を含め

部活以外のことは疎かになっております。正直な

ところ、受験が終わったのになぜまた勉強などし

なくてはならないのかとさえ思っていた節があり

ました。そのため英語も受験以降まともに勉強し

たこともありませんでした。また、私の父は長年

ワイズメンズクラブの活動に携わっておりました

が、私自身はワイズメンズクラブにもユースにも

所属しているわけではなく、ＹＭＣＡに関する知

識もほとんどありません。さらにＩＹＣに参加し

たいと思った動機も他のユースのように志をもっ

てのことではなく、前々から学生のうちに海外を

見て回りたいと思っていたこと、そして日程的に

も部活にあまり穴をあけなくて済むということか

らでした。そのような状況で考え出したら不安な

ことはいくらでもありましたが、考えていても仕

方がないと開き直り、特に固くなることもなく参

加することができたと思います。 

そして迎えたＩＹＣで最初に驚かされたのは、参

加しているユースの積極性でした。もちろん中には

あまり積極的に前に出てこず、口数もそれほど多く

はないユースもいましたが、多くのユースは国籍も

異なり面識も全くない他のユースに積極的に話しか 

 

 

荒川部長荒川部長荒川部長荒川部長９９９９月行動報告月行動報告月行動報告月行動報告    

９月８日 (土) 六甲部会  

芦屋   

 部会、パーティー共ひたすら６時間近く歌を歌う

楽しい会でした。 

９月９日（日） 京都部会  

ウエスティン 京都 

 部会の後のお楽しみは嘉門達夫の元気の出るライ

ブで、その後京都各クラブの出し物が延々と続き、

これまた４時間の長丁場でした。 

９月 11 日(火) 

グランパスクラブのユースコンボケーション報告

会、故坂倉君のコメットがノルウェーでのコンボケ

ーションに参加した報告会でした。若い人達が世界

の中で色々交流することの楽しさ、有意義さが伝わ

る良い会でした。 

９月 15 日（土）中西部会 大阪駅グランビアホテル 

 部会とＹＭＣＡのユースサービスのあり方につい

ての講演会でした。この会は食事込みの２時間、前

の週に比べ短い部会でした。 

９月 18 日〈火〉名古屋地区ワイズ会長連絡会  

９月 29 日（土） 西中国部会 

 広島ＹＭＣＡ交流センター 

以上大変忙しい９月でしたが、色々な部会に参加

し貴重な経験をしました。 

 

荒川部長荒川部長荒川部長荒川部長１０１０１０１０月行動月行動月行動月行動予定予定予定予定    

    以下のクラブへの公式訪問を予定しています。  

１０月８日（祝） 金沢犀川クラブ  

 石川県 松任海浜公園 でのバーベキューパーテ

ィーです。  

１０月１０日（水） 津クラブ公式訪問  

  

ユースコンボケーションユースコンボケーションユースコンボケーションユースコンボケーション報告報告報告報告    

ユースコンボケーションに参加した坂倉央輝君の

レポートです。坂倉君が体験した世界各国のユース

との交流の報告です。ブリテン作成中にメールで配

信されましたので、旬な内に掲載します。 

    

    今回のＩＹＣに参加するにあたり、私はとにかく

思いきり楽しみ、何かしら吸収して日本に帰ってこ 

ようということだけを決めて臨みました。 
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しました。南山ワイズ農園の井戸掘り直しや草抜き

の手も確保できて良かったようです。またこういう

機会があればうれしいです。 

ＹＭＣＡでは２学期になってまったく初めてのプ

ログラムを 2 つ実施しました。1 つ目は「けったま

しーんず、びわこ一周自転車キャンプ」です。名前

の通り３連休を使って自転車で琵琶湖を１周しまし

た。１０名の子どもたちが１学期から土日に集まっ

て練習をして２泊３日のキャンプに臨みました。暑

くなれば琵琶湖に飛び込んで遊びました。無事に全

員完走でき、真っ黒になって遊んだ達成感のあるキ

ャンプでした。 

２つ目は新年度未就学園児を対象としたクラスの

説明会を実施しました。今年度はかなりキャンセル

待ちの方が多くいたので、できるだけ多くの方が新

年度にむけて準備できるように進めていきました。

多くの方が関心を持っていただき、部屋がいっぱい

になるほどでした。うれしい限りです。 

また９月２９日はぶどう狩りのプログラムを実施

します。３０日には東日本大震災のためのチャリテ

ィーサッカーが行われます。1 つ 1 つのプログラム

を大切に進めていき、活気ある南山ＹＭＣＡとして

いきたいです。 

    

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    
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13 
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９
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20 

 

第 

二 

例

会 

 

 

９

／ 

22 

 

農

場

例

会 

 

１ 浅井 昭和 ○  ○ 

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○ ○ ○ 

４ 小塚 英史 ○ ○  

５ 近藤  豊 ○ ○ ○ 

６ 杉山 弘時 ○ ○ ○ 

７ 中井 信幸 ○ ○  

８ 深尾 俊雄 ○ ○  

９ 森本 征夫 ○ ○ ○ 

 

なってしまうほどでした。それ以外はとても素晴ら

しい会でした。食事もおいしくいろいろなものがあ

り十分堪能しました。翌日は、ホテルの隣の長浜文

化会館で聖日礼拝の後引き継ぎ式が行われ、新部長

の認識を新たにしました。 

 

 

けたり、session でも自ら進んで発言したり、とに

かく自分に自信を持っているように感じました。初

めはその積極性に戸惑い、私があまり英語を話すこ

とができないということもあり、なかなか他の国の

ユースと話せずにおりましたが、他のユースたちの

明るいノリや、辛抱強く自分の拙い英語を聞いて、

自分の言いたいことを伝えようとしてくれる姿勢に

助けられ、だんだんと打ち解けていくことができま

した。そして打ち解けてからは本当に思いきり楽し

むことができ、あっという間にＩＹＣは終わってし

まいました。 

今になってもっと初めから積極的に話しかけてい

ればという思いや、日ごろから英語を真面目に学習

していればもっともっと楽しめたはずだと少し後悔

しておりますが、既に終わってしまったことにとや

かく言っても仕方がないので、今そのことに気付け

たと前向きにとらえ、これからの教訓にしていきた

いです。ＩＹＣを終えた今、このような素晴らしい

経験をさせてもらった自分は、どの様に還元してい

けばいいのか未だに分からないでおります。ワイズ

メンズクラブやユースのメンバーならばまだしも、

今の私にはそれらに所属して活動していく時間を割

くのは難しい状況です。しかし、色々と模索し、何

らかの形で今回の経験を還元していきたいと思って

おります。 

最後になりましたが、私がＩＹＣに参加するにあ

たり、支援、協力してくださった中部部長様をはじ

めとする全ての方々に感謝いたします。 

    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡニュースニュースニュースニュース    

    ２２２２学期もスタートしました。まだまだ暑くて「い

つまで夏や」と突っ込みたくなる天候が続いていま

す。でもＹＭＣＡや幼稚園には夏休みが終えてみん

な真っ黒に日焼けした姿を見せてくれました。幼稚

園では１０月６日(土)の運動会に向けて、練習が開

始され、園庭での全体練習、ホールでの学年別の練

習など、汗をいっぱいかきながら園児たちの真剣な

姿が見られます。 

夏の感謝会ということで９月１３日(木)に南山ワ

イズの第一例会に多くリーダーたちをご招待いただ 

き、ありがたい限りでした。東海ワイズの方々も参

加していただき、にぎやかで楽しいひと時を過ご 

    


